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INTERPELAÇÃO ESCRITA  

 

Promoção do desenvolvimento do turismo de saúde pelo Hospital Macau 

Union 

 

A indústria de cuidados gerais de saúde é uma das principais indústrias a ser 

promovida pelo Governo. Com a entrada em funcionamento do Hospital Macau Union, 

a capacidade de Macau no tratamento de doenças complicadas que podem ser 

difíceis de diagnosticar, bem como a capacidade de diagnóstico e tratamento de 

especialidades serão reforçadas, podendo, assim, proporcionar aos residentes mais 

opções de tratamento médico. Ao mesmo tempo, com o objectivo de se tornar um 

centro médico regional a nível nacional, esse hospital está empenhado em 

desenvolver um centro de tratamento regional voltado para a Grande Baía e as áreas 

circundantes, em prol do desenvolvimento da “saúde + turismo”, e mesmo do 

desenvolvimento da indústria de cuidados gerais de saúde. 

O estabelecimento do Hospital Macau Union tem como objectivo uma melhor 

integração na Grande Baía, o que é uma estratégia nacional, um pleno 

aproveitamento das vantagens regionais únicas e a promoção do desenvolvimento da 

indústria de cuidados gerais de saúde em Macau, nomeadamente, do turismo de 

saúde de alto nível. Ao mesmo tempo, esse hospital contribuirá para o 

desenvolvimento da educação médica em Macau, promoverá a transferência dos 

resultados da investigação médica e abrilhantará melhor o “cartão-de-visita dourado” 

de Macau enquanto cidade de cuidados de saúde. 
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Interpelo, então, as autoridades, sobre o seguinte:  

1. O Governo tem o plano de disponibilizar serviços de medicina estética no 

Hospital Macau Union. Recentemente, referiu-se que os serviços de medicina estética 

e os serviços de vacinação seriam disponibilizados em breve, e que os serviços de 

vacinação, nomeadamente, a vacina pneumocócica e a vacina contra o cancro do colo 

do útero, seriam disponibilizados numa primeira fase. Qual é o ponto da situação? 

Mais, no que respeita ao turismo de saúde na Coreia do Sul e na Tailândia, a ênfase 

foi dada à cirurgia plástica e à cirurgia de redesignação sexual. No âmbito da medicina 

estética, vai o Hospital Macau Union definir os respectivos critérios e princípios ao 

abrigo do Regime jurídico do Complexo de Cuidados de Saúde das Ilhas — Centro 

Médico de Macau do Peking Union Medical College Hospital, de modo a proteger os 

direitos e interesses razoáveis de quem compra os serviços e de quem os presta? No 

que respeita à melhoria dos diplomas legais inerentes ao turismo de saúde, qual é o 

ponto da situação?  

2. O facto de o turismo de saúde se ter tornado uma tendência nos dias de hoje 

prende-se com as seguintes razões: primeiro, pode-se desfrutar das paisagens e 

experimentar a cultura e os pontos turísticos de diferentes países e regiões enquanto 

se recebe tratamento. Segundo, pode-se obter serviços médicos de melhor qualidade, 

reduzir as despesas médicas e até proteger a privacidade. Na direcção do 

desenvolvimento da indústria de cuidados gerais de saúde, as autoridades devem 

promover o Hospital Macau Union, para que se torne o melhor centro médico regional 
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da Grande Baía. Como é que o vão fazer? No que diz respeito à garantia médica e à 

salvaguarda da privacidade dos clientes internacionais, de que políticas e medidas de 

melhoria dispõem as autoridades para proporcionar tratamentos e serviços mais 

atempados e adequados?  

3. Segundo alguns residentes, as consultas externas diferenciadas 

disponibilizadas pelo Hospital Macau Union não são suficientes, por isso, o devido 

tempo de espera é longo. Na sua resposta a uma interpelação minha, as autoridades 

afirmaram que tinham o plano de aumentar, contando com a colaboração dos 

hospitais públicos e dos Serviços de Saúde, as consultas externas diferenciadas e de 

formar mais talentos. Qual é o ponto da situação? Para além disso, qual é o ponto da 

situação da aquisição de equipamentos médicos complementares para esse hospital?  

 

27 de Janeiro de 2025 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Leong Hong Sai 


